

*Es gibt Menschen, die denken nie an sich, sind immer für andere da.
Sie stehen wie ein starker Fels inmitten der tosenden Brandung und
sind wie ein kostbares Juwel, das einem lieb und wertvoll ist.*

Barbara, Didi, Papi

Traurig, doch dankbar für die vielen schönen und unvergesslichen Erinnerungen nehmen wir Abschied von unserer lieben Mutter, Schwiegermutter, Grosi, Schwester, Schwägerin, Tante, Gotte und Anverwandten

Katharina Ursula Roth-Rüfenacht

(Bäre-Käthy)

1. November 1943 – 3. Juni 2019

Sie hat ihre lange, schwere Krankheit bis zuletzt mit viel Mut, Disziplin und bewundernswerter Tapferkeit ertragen. Liebevoll umsorgt durfte sie im Diaconis Bern ihre letzten Tage verbringen.

Traueradresse:
Barbara Roth
Schlossstrasse 114
3008 Bern

Die Trauerfamilie:
Dieter und Jolanda Roth-Etter, Ried b. Kerzers
mit Ilena, Levin und Alessia
Barbara Roth, Bern
ihre Geschwister
Verwandte, Freunde und Bekannte

Die Abschiedsfeier findet im engsten Familienkreis statt. Anstelle von Blumenspenden unterstütze man die Stiftung Diaconis, Schänzlistrasse 43, 3013 Bern, Palliative Care, Postkonto 30 - 381417-5, IBAN: CH 41 0900 0000 3038 1417 5 mit dem Vermerk «Katharina Roth».

Dient als Leidzirkular.